
Bonjour, 

  

J’ai publié un article sur mon site sur le sujet, que vous trouverez en cliquant sur le lien suivant ; 

 https://jean-marie-fievet.fr/sauvons-plus-de-vies-sur-nos-routes/ 

 Bien à vous, 

 Jean-Marie Fiévet  
Député des Deux-Sèvres   
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